
中学校の吹奏楽部の皆さん
仙台大明成で新たな未来を奏でませんか。

食文化創志科や福祉未来創志科の
学習との両立は大丈夫ですか？
もちろん大丈夫です。実際に食文化創志科
や福祉未来創志科の生徒も多数吹奏楽部に
在籍し、毎日活動しています。

詳しくは仙台大明成ホームページへアクセス！

※条件等は、9月発表の「募集要項」をご覧ください。

各科の

各科の活動や学習との両立ができるよう練習
計画を立てています。平日は１８：３０までとし、
原則週１日程度を休養日としています。また、
夏休み・冬休みも１週間程度設けています。
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石戸啓介さん
仙台市立東華中学校出身

阿部  栞さん佐々木梓沙さん

仙台大学 体育学部子ども運動教育学科在学中

［介護福祉科／平成30年度卒業］
　名取市立増田中学校出身  

田中滋樹さん

東北学院大学 教養学部情報科学科在学中

 ［普通科／平成29年度卒業］
   東仙台中学校出身  

　大学ではスマホアプリやプログラミング
の作成等、情報科学系の専門的な勉強をし
ています。将来は数学教師として吹奏楽部
の顧問になりたいと思っています。
　高校時代は部活と勉強を両立すること
によって、自分の将来がリアルに感じら
れる様になりました。数学の勉強のよう
に一つひとつ積み重ねる大切さを持ちな
がら目標に向かって努力することで、
はっきり答えが見えてきます。

　介護福祉科で体験した多くの実習から、
寄り添う気持ちや様々な方とのコミュニ
ケーションの仕方を学びました。専門の学
習と共に、部活も一生懸命に取り組み、充
実した高校生活を過ごしていました。
　現在は大学で保育士や幼稚園教諭にな
るために勉強中です。まずは資格を取得
し、子どもたちのことを第一に考え、常
に笑顔でアクティブな保育者になること
が目標です。

　吹奏楽部へ入部したのは、何よりも音楽
が好きだったからです。また特技となるも
のが欲しくて、夢中で取り組める部活動で
自分を磨きたいと思ったことも、もう一つ
の理由です。私は一人で人前で何かをする
のが苦手なのですが、定期演奏会で先輩方
がソロを華麗に吹いて観客を魅了している
姿を見て、自分もそうなりたいという気持
ちが強くなりました。そのためには演奏技
術を高めるために日々の練習と勉強をメリ
ハリ付けて頑張りたいです。

　吹奏楽の活動を行っていた兄や姉か
ら、音楽の影響をたくさん受けていたた
め、自分もやってみたいと思ったことが
入部のきっかけです。仙台大明成の吹奏
楽部は小編成の中でも音の響きが綺麗
で、また何よりも学業への努力も怠らず
部活動との両立がしっかりしていること
が魅力です。先輩後輩みんな親しみやす
い雰囲気で、和やかなコミュニケーショ
ンと程よい緊張感があってこそ良い響き
が生まれると思います。

明成高
▼
仙台大

「高大接続 特別推薦入試」（優先入学・入学金免除）

本校では、「吹奏楽奨学生」制度を設け
学業と部活動の両立を目指す生徒を

応援します。
新校舎のミュージックスクエアで
快適な学びと大好きな吹奏楽を

楽しみましょう。

V o i c e

食文化創志科１年

仙台市立館中学校出身

在校生卒業生
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普通科２年

♪
テナーサックス

♪
トロンボーン

♪
パーカッション

♪
トランペット

※奨学生 I （学業）の枠組の中で募集します。

※


